

「2学期もよろしくお願いします」

長い夏休み、子どもたちはどのように過ごしたでしょうか？行動制限がないとはいえ、まだまだ新型コロナウイルスがまん延している状況で、これまで通りの夏休みにはなかなかありません。それでも、リフレッシュしてパワーをためることができた子が多いのではないかと思います。リフレッシュできた子も、何らかの理由でできなかった子も、どんな子に対しても学校が落ち着ける空間になれたらと思っています。

私事ですが、この夏は自分が中学校3年生だった時の担任の先生と37年ぶりに再会することができました。高校進学以降は、どこの大学に行ったのかも、どこに就職したのかも、全く連絡をとっていませんでした。教員になってから、ぜひ会いたいと思いつつ探していましたが、ようやく連絡がつき会うことができました。当時は自分が15才、先生が26才です。長らく連絡していなかったにもかかわらず、連絡がついたときに下の名前まで覚えてくれていたこと、その当時のことを鮮明に思い出せたこと、本当にうれしかったです。

子どもにとって、先生がかけがえのない存在であると同時に、先生にとって子どもたちはかけがえのない存在だということを再認識した出来事でした。だからこそ、失敗はあるかもしれませんが、私たち教員は子どもたちに真摯に向き合わなければと思います。2学期もよろしくお願いします。

新松戸西小学校長 新木 準一